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Tiga Tahun Berdiri, Politeknik Industri Furnitur Kemeperin di KEK Kendal Sukses Gelar Wisuda Angkatan Pertama

INDUSTRY.co.id - Kendal - Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal sukses menggelar
acara wisuda untuk pertama kalinya. Turut hadir Bupati Kendal, Dico M Ganinduto, Kepala Badan
Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI)  yang diwakilkan oleh Dadi Marhadi, Kepala
Pusdiklat SDM Aparatur, serta Mudjiono, Tenaga Ahli BPSDMI, dan Presiden Direktur Kawasan Industri
Kendal, Stanley Ang.

Seremoni tersebut menjadi salah satu moment yang istimewa di mana ini merupakan wisuda angkatan
pertama dari satu-satunya Politeknik Negeri berbasis furnitur di Indonesia.

Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal sendiri dimiliki oleh Kementerian Perindustrian
dan dibangun atas inisiasi dan bentuk komitmen antara Pemerintah Indonesia dan Pemerintah Singapura
dalam memastikan ketersediaan tenaga kerja terampil bidang furniture, berlokasi di Kawasan Industri Kendal
(KIK).

Secara keseluruhan, tujuan didirikannya Politeknik Furnitur ini adalah untuk mendorong pertumbuhan
investasi industri melalui penyediaan tenaga kerja yang kompeten, serta sebagai pusat inovasi, penelitian dan
pengembangan Industri furnitur dalam negeri.

Adapun pembangunan politeknik ini dimulai sejak tahun 2017, kemudian memulai operasional pendidikan
angkatan pertama pada 1 Oktober 2018 dengan 100% program beasiswa.

Terdapat tiga program studi Diploma III yang meliputi Teknik Produksi Furnitur, Desain Furnitur, dan
Manajemen Bisnis Industri Furnitur. Setelah tiga tahun berdiri, Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan
Kayu Kendal sukses menggelar acara wisuda angkatan pertamanya dengan total 87 wisudawan.

Menurut Tri Ernawati selaku Direktur dari Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal, hampir
seluruh mahasiswa yang diwisuda pada hari ini (25/11/2021) sudah terserap dan bekerja di beberapa
perusahaan.

“Kami sangat bersyukur meskipun ini merupakan wisuda angkatan pertama, Kami memilki para wisudawan
yang berprestasi serta memiliki kompetensi siap kerja. Sebanyak 80,45% lulusan angkatan pertama ini sudah
diterima bekerja di sektor industri furniture dan lainnya yang tersebar di dalam dan luar Jawa Tengah.
Adapun sisanya saat ini dalam proses perekrutan.” kata Ari.

Menurut Mudjiono, keberadaan Politeknik Furnitur di dalam KIK ini, selain untuk mendukung kebutuhan
industri akan tenaga kerja yang kompeten, juga diharapkan dapat semakin meningkatkan kualitas dan potensi
furnitur nasional.

“Indonesia memiliki target untuk industri funitur ini dapat menjadi sektor unggulan ekspor nasional hingga
mencapai 5 Miliar USD kedepannya. Dan Jawa Tengah sendiri menjadi salah stau menyumpang terbesar



produksi furnitur dalam negeri. Oleh karena itu, dengan terciptanya SDM yang berkompeten dari Politeknik
Furnitur Kendal ini diharapkan dapat memberikan inovasi dan meningkatkan nilai tambah produk furnitur
Jateng dan nasional hingga semakin dapat bersaing dan menguasai pasar global” tutupnya.

Dalam kesempatan tersebut Dico selaku Bupati Kendal mengucapkan selamat dan harapannya untuk
Politeknik Furnitur Kendal, “Saya ucapkan selamat bagi para wisudawan yang lulus pada hari ini. Semoga
akan semakin banyak lulusan berkompeten yang berasal dari Politeknik Furnitur dan Pengolahan Kayu
Kabupaten Kendal.” katanya.

Saat ini terdapat 450 mahasiswa aktif dan diprediksi jumlah mahasiswa yang lulus pertahunnya dari
Politeknik Funitur Kendal ini akan semakin bertambah. Bahkan  tahun ini, Politeknik Furnitur Kendal
menambah satu program studi Diploma I yaitu Teknologi Ukir yang dikombinasikan dengan CNC Craft.

Dalam hal ini Politeknik menerapkan sistem pendidikan berbasis Industri 4.0 dan telah bekerjasama dengan
industri untuk penempatan lulusan D-1 tersebut.

Hal ini tentunya disambut baik oleh para perusahaan dan juga pengembang Kawasan Industri Kendal. “KIK
saat ini sudah memiliki 70 perusahaan yang tergabung dan masih akan terus menerima investor baru.
Artinya, jumlah perusahaan di kawasan akan semakin bertambah dan kebutuhan akan SDM juga semakin
meningkat. Harapannya, dengan semakin berkembangnya Politeknik Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal
ini akan memberikan kemudahan bagi para investor untuk mendapatkan tenaga kerja lokal yang terampil dan
berkompeten di bidangnya” ungkap Stanley Ang, Presiden Direktur Kawasan Industri Kendal.
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